

Exhibitionist erschreckt Frau an Haustür

Freitag, den 17. Februar 2012 um 18:34 Uhr -



Freitag, 17.02.12, 00:25 Uhr



Ein bisher unbekannter Exhibitionist ist heute kurz nach Mitternacht in der Generaloberst-Beck-Straße aufgetreten. Nach ersten Erkenntnissen war eine 28-jährige Frau auf dem Nachhauseweg von der Straßenbahnhaltestelle „Kurmainzkaserne“. Als die junge Frau vor ihrer Haustür stand, bemerkte sie eine Person hinter sich. Sie drehte sich um und erkannte einen unbekanntem Mann, der mit offener Hose an seinem Geschlechtsteil manipulierte. Die Frau lief in ihre Wohnung und verständigte umgehend die Polizei. Die Nahbereichsfahndung der Polizei wurde sofort eingeleitet.